

“プレミアムフライデー”は藤枝駅南へ

～大好評の駅南口のプチマルシェ「love local MARKET」開催～

要約すると

- 2月24日スタートの「プレミアムフライデー」に駅南でプチマルシェ開催
- 今月開催するテーマは「花とスイーツ」。生花店&洋菓子店等が集合
- 仕事帰りに立ち寄りくつろげる場所の提供や地元店舗への経済波及を狙う

て～しゃばストリートからの新たな展開として、昨年度、実験的に開催して大好評だったプチマルシェ事業「love local MARKET」が本年度から本格化してスタートし、毎月第4金曜日午後4時30分～8時30分（荒天中止）を原則に開催しています。

今月の開催日は、国を挙げて普及が進められている「プレミアムフライデー※」のスタート日と重なることから、仕事を早く切り上げて帰る駅利用者へ温かい飲み物や食べ物によるくつろぎの時間を提供することや、出店する地元店舗での買い物などを通じた地元への経済波及効果を狙います。※「プレミアムフライデー」…月末の金曜日に仕事を早く切り上げ、買い物や外食などを楽しんでもらう経済産業省主導の消費喚起の試み。

㈱まちづくり藤枝とNPO法人SACLABOのタッグにより実現するこの事業は、毎月異なるテーマで開催されることも人気の理由。今回は「花とスイーツ」をテーマに、地元の生花店や洋菓子店、コーヒー店などが地域の魅力を発信します。

今後も、プレミアムフライデーの定着に併せて、駅周辺のにぎわい創出と「訪れたいまち駅南」のイメージ発信が進むよう取り組んでいきます。



▲本年度の開催の様子